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進路指導部 紹介 
 

令和６年度の進路指導部専任の先生方は、以下の通りです。 

 皆さん一人一人の進路目標がより高いレベルで達成できるよう、皆さんを後押ししていきたいと思います。よろしくお

願いします。 

進路室は、赤本（大学受験の傾向と過去問題を掲載）を始め、進路に関する資料を数多く揃えています。３年生が利用

の中心となりますが、１、２年生についても、是非、利用してください。この他に、各学年に進路担当の先生がいらっし

ゃいます。 

 

＊この欄に関する内容は、 

生徒に配布済みのプリントを参照して下さい。 

 

 

 

 

令和５年度 大学入試結果から 
 

令和５年度の４年制国公立大学・私立大

学の入試結果の一部は、以下の通りです。 

卒業生は、１学年６クラスの最初の学年

です。 

特に、４年制国公立大の公募制では、合格率が 

38％(R4)→56％と大きく増加しました。総合型では、合格者数

が、1名(R4)→5名と大きく増加しました。国公立大の一般で

も、合格率は36％(R4)→42％と増加しました。中では、埼玉大

学２名、新潟大学４名、また、地元の福島大学３１名、福島県

立医科大学7名、会津大学２名などが目立ちました。 

４年制私立大学では、東京理科大や中央大などが目立ちましたが、私立大学の一般では、合格率が67％(R4)→59％と

やや減少しました。延べ合格者数では、326名(R4)→270名となりましたが、クラス数の減少があり、ほぼ横ばいとみて

良いと思います。看護医療系専門学校では、合格率が受験方法を問わず100％でした。 

詳細は、第２職員室前の掲示板を見てください。 

 

また、進路決定状況は、右の通りです。

これを超える結果を目指していきましょ

う。 

 

 

国公立大学 受験者数 合 否 合格率 

総合型 5 5 0 100％ 

公募制 41 23 18 56％ 

一般前期 79 33 46 42％ 

一般中後期 20 4 16 20％ 

小計 145 65 80 45％ 

私立大学 受験者数 合 否 合格率 

一般 376 220 156 59％ 

年度 国公立 

大学 

私立 

大学 

短大 看護 

医療 

専門 

学校 

就職 浪人 計 

令和5年度 63 118 12 17 17 3 6 236 



共通テストを知ろう 
 

２０２１年から「大学入学共通テスト」が導入され、今年度は、１月１８日（土）・１９日（日）の２日

間にわたって行われます。「大学入学共通テスト」は５年目となり、読解力・思考力が問われるテストとな

っています。複数の事象を結びつける力などが問われるので、普段から、学習の視野を広くする習慣を付けてください。

しかし、学習の根幹は変わらないと考えておくと良いと思います。多くの国公立大学の場合、「６教科８科目」以上を受験

しなければなりません。その内訳は、

右表の通りです。 

 今年度から、新課程のテストとなり、

全体的な外観は右表の通りです。 

 

 また、私立大学の多くが共通テスト

の成績を合否判定に利用します。 

このことから、共通テストは国公立

大志望者だけでなく、大学受験を目指

すすべての人にとって大事な試験で

す。 

 

（参照 （株）ラーンズ 2025年共通テスト 実施大綱の予告・補遺まとめ 

   https://www.learn-s.co.jp/edu/pg/1info211008） 

 

合格者体験発表会 
  

去る３月１８日、本校の卒業生をお招きして、「合格体験発

表会」が行なわれました。総合型・学校推薦型選抜で合格した

生徒４名、一般試験で合格した４名の計８名です。８名は、旧担任の先生方から推薦のあった生徒

で、在校生に向けて、受験での心がけを、成功と失敗の両面に渡って、在校生目線で、心を込めて話

していただきました。併せて書いていただいた「大学受験を振り返って」の抜粋、在校生との感想

の抜粋を、下に載せました。参考にしてください。また、在校生へのメッセージ、写真を、第２進路室前に掲示しています

ので見てください。将来の講師は、皆さんです。 

  

＜講師（大学受験を振り返って）抜粋＞ 

・反復、右手の側面が黒くなる位ノートに何度もやり直す 

・参考書は、学校から頂いたものを何度も繰り返した 

・好きなことを我慢しすぎない 

・１日休むと３日忘れるという言葉を聞いたので、継続を大切にしていた 

・２年生のときに数学研究会に入っていたが、文型でもやってみると、３年の 

 演習についていける力がつくと思う 

・勉強を一緒にできる仲間を作る 

・参考書を何冊も買うよりも教科書を何度も読み返すのが良いと思う 

・スキマ時間で英単語を覚えたこと 

＜本校生感想まとめ抜粋＞ 

・やはり授業が一番大事 

・受験方法などを聞いて、不安に思っていたことが少し少なくなった 

・先輩方が口をそろえて言っていたのは、時間の使い方や心の余裕、 

生活のリズムのことだった 

・一番大切だと思ったのは、スキマ時間をどう使うかである 

・今から気持ちを切り替えて受験への意識を改めないといけないと思った 

・先輩方は合格して、これからの生活がとても楽しみだというのが 

とても伝わってきて、私もそういう気持ちで来年はいたい 

 


